

Herr Nipken erläutert die Verwaltungsvorlage.

Auf Aussage von Herr Schröder erklärt der Bürgermeister, dass der Zweckverband die Gebührenhöhe festsetzt und diese nicht durch einen Vertrag geregelt ist; daher sind keine Nachverhandlungen mit dem BAV möglich.

Herr Dr. Michalides beklagt, dass Einnahmen durch die Papierentsorgung und Elektromüll laut Aufstellung der Verwaltung kaum vorhanden sind.

Der Bürgermeister erklärt, dass hier eine gesetzliche Regelung besteht. Die Erträge erzielt der BAV, diese wirken sich dann wiederum positiv auf die Gebührenhöhe des BAV aus.

Es folgt nun die Abstimmung.